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各位老铁们好，相信很多人对股指期货锁单都不是特别的了解，因此呢，今天就来
为大家分享下关于股指期货锁单以及股指期货对锁的问题知识，还望可以帮助大家
，解决大家的一些困惑，下面一起来看看吧！
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怕它？

请问一下老师股指期货操作的技巧分享？

非常乐意分享这个话题。

先说说我介入股指期货的背景和原因。

我是证券从业人员，按照合规的要求，我们是不可以参与证券交易的。当然，很多
从业人员都在用众所周知的方法曲线的进行着交易，但是，监管越来越严厉，受到
的桎梏越来越多。

于是，我们即不愿意离开市场，也不愿意在紧张的交易过程再给自己加一把锁，那
么，期指就是我们比较好的选择。

这里，顺便提一句，期权。

期权是证券公司和期货公司都能够开通的业务。从交易品种来讲，期权相当于迷你
期指，所谓迷你，就是参与的资金量更少一些。

但是，期权的成交量明显小于期指，所以条件若足够的话，还是建议大家直接做期
指的。

言归正传，说说我做期指的交易模式：

一、日内交易，不留隔夜仓。

不留隔夜仓的原因是规避第二日的跳高或者跳空缺口。
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只捕捉每个交易日内的波动机会。

二、控制交易频率，拒绝高频交易。

高频交易对交易员的要求是正确率极高、不预设立场、不追求暴利、不抗亏损单。

对指数运动规律的核心是抓住每一次肉眼可见的零级波动。持仓时间短。

但这是一种只适合极少数人的交易模式，

所以，大多数人做日内交易是放低交易频率，捕捉一级或者二级波动。一个普通的
震荡交易日，一天里交易的机会最多有两到三次，持仓时间30分钟左右。为避免平
今的高额手续费，采用锁仓的方式完成当日交易。

三、日内交易的技术优劣

日内交易单适合于震荡市。

开仓原则是市场反向开仓，比如，今天明显能见大盘中上证50中的权重个股护盘
，但盘中一波快速下探点，抛压又不重，则是开多点。

平仓点则是多方的爆发。

当然，市场有可能走出一波震荡转为单边上涨的行情，那么日内交易单很可能损失
掉后端肥厚的利润。

但，这有什么关系呢？

市场中本就是震荡市居于大多数，单边市极少数啊！

今天不是已经获利了么？明天持续获利也挺好的啊！

四、日内单忌追单、反方向偷单

如三所描绘的情景，多方已经爆发了，再度追多方，很有可能套在趋势的末端。

即使是确定的大单边爆发行情，也应该等多方回档再介入，继续做多的方向。

反方向偷单，是指当一段上行趋势已经波动完成，进攻力度减速。技术面能见到背
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离。这时候，先要判断行情的性质。若单边趋势非常强大，即是有震荡转单边的趋
势，要放弃对回撤这个波段的空间。

因为趋势太强，背离要服从于趋势，否则容易被汹涌的主趋势吞没。

五、趋势单

趋势单也是期指获利的一种方法。相较于日内单，趋势单对资金管理的要求更严格
一些。

首先，需要更宽松的资金，也就是说得有足够的保证金余额确定出现浮亏时不被强
平。

再次，需要轻仓，抵御可能的浮亏而不影响最初的方向判断。

切记，不能使用加仓来摊平成本，这在期指中是没有补仓一说了，错了就的止损，
你能想象在下坡路上加油门是个怎么样的惨不忍睹么？

切忌、趋势单绝对绝对不要反方向开单

基本就这些原则，希望对你有益处！

期货开户必须要契约锁吗

不需要了现在。现在期货开户大多是网开为主。目前除了股指，原油及产业套期保
值需要现场签约外，其他商品期货都是支持网开或者在手机移动端开的，后两者是
最便捷快速的方式；因为可以省却部分展业成本，且手续费是可议价的。目前的行
业的手续费等期货入场成本已经是比较低了。

股指期货日内交易有什么好处？

股指期货日内交易的好处有利有敝，为什么这么说呢，首先，在一个趋势向下走和
向下滑动的市场里，只有坚定的持有才能赚的更多，关键在于你的方向是否看对。
大家都知道，股指期货可买涨和卖空，你一但看错方向，市场逆你而行，那么亏钱
是很大的，所以说选择正确的方向很重要。而且市场行情受外围市场影响和自然灾
害影响说变就变，波动很大。作为一个刚入市场的新手来说，日内交易就是很好的
选择，尾盘不管对错一律平仓，次日再战，对新手的心理压力应该是最小的。愿你
投资愉快。
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请问股指期货是个关在瓶子里的“魔鬼”吗，为什么感觉有些散户投资
者怕它？

股指期货的杀伤力是50手空头，赚一百多万，要是有几十万手，就是千古跌停，
今天看到了股指的杀伤力了吧。这样几次我们的社会将要承受比金融危机的还要严
重的后果。今天杀死的不是金钱，而是社会的未来。今天在股市大部分的人是八零
后，九零后，当他们的钱在股市被骗走之后，老人养老，楼市，社会的安定全然无
存。社会将会更加动荡，管理者的能力也更加遭受质疑。

国内机构抽血，股东减持抽血，开放股指做空大抽血，新股发行抽血，外资吸血，
现在科创板抽血，小散能不大出血吗。这样的大A能牛市。外资的逃顶和进入都是
高点和低点。三万点美股炸三千大A，大人打小孩，没有法律，没有制度，大A将是
动摇社会的根基，金融危机就在眼前。

大A开市三十年，我们的小散并没有得到好处，分享经济发展的成果，反而是从开
始到现在是鱼肉百姓，遭人谩骂，一届又一届的管理者，都只是留下无能，愚蠢的
形象。

开通期货股指，也就断送金融强国梦。更断送了股市的未来，没有散户的新三板，
有财狼当道的外资，成功抄底又成功逃顶。我们的大A做了什么。

开放股指期货，将给社会带来动荡，希望当局好自为之。期货股指猛如虎今天就是
结果。

文章到此结束，如果本次分享的股指期货锁单和股指期货对锁的问题解决了您的问
题，那么我们由衷的感到高兴！
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